

Artikel vom 20.04.2022

Thema Ortsentwicklung

Erneuter Ortsspaziergang mit Prof. Pridik



Ein Teil der Teilnehmer mit Prof. Pridik auf dem Rathausvorplatz in Prien



Rege Diskussion bei Bäcker Müller am Marktplatz

"Bausünden", Verkehrsthemen und Entwicklungsmöglichkeiten besprochen. Immer wieder kam es zu längeren angeregten, sachlichen und konstruktiven Diskussionen, die wir gerne in unsere Planungen und tägliche Arbeit für Prien aufnehmen werden. Oft kamen wir aber auch zu dem Ergebnis, daß die aktuelle Situation leider oft keine Änderung zulassen oder Veränderungen sehr schwer umzusetzen sind. Wir bleiben aber dran.

Nach unserem ersten Ortsspaziergang im November 2019 trafen sich interessierte Mitglieder der CSU Prien, darunter viele Gemeinderäte, im April 2022 zu einem weiteren Ortsrundgang mit Professor Pridik durch Prien. Waren bei ersten Mal der Bereich von den Schären über die Seestraße zum Ortszentrum Thema der Diskussion, ging es diesmal von der Waldorfschule die Bernauer Straße entlang über den Marktplatz zum Ortsteil Gries. Über mehr als zwei Stunden haben wir